



Turnerjugend

Hahnenbach, den 13.04.2019



Beim TV Hahnenbach schaute der Osterhase immer schon eine Woche vor Ostern vorbei

Am Samstag, den 13. April 2019 lud um 15.00 Uhr die Turnerjugend zur traditionellen Ostereiersuche auf das Sportgelände „Sauwasen“ ein

HAHNENBACH – Die Turnerjugend um Denise Born und Melisa Lang hatten die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach zur traditionellen Ostereiersuche in diesem Jahr auch wieder eine Woche vor Ostern eingeladen. Insgesamt 12 Kinder trafen sich auf dem Sportgelände „Sauwasen“, um auf den Spuren des Osterhasen die begehrten Osternester zu finden.

Nach getaner Arbeit wurden im Turnerheim leckere Waffeln gebacken und verzehrt. Als Waffelbäcker entpuppte sich dabei der Vorsitzende Christoph Köhler persönlich.



Denise Born (hintere Reihe 2.v.r.) und Melisa Lang (hintere Reihe 3.v.l.) hatten auf dem Sportgelände „Sauwasen“ für den Osterhasen alles vorbereitet. Abschließend versammelte man sich unter der „Berliner Turnfesteiche von 1987“.



**TVH-Vorsitzender Christoph Köhler engagierte sich als Waffelbäcker.
Seine Ehefrau Daniela ging ihm dabei zur Hand.**



Einen neuen Blick ins Turnerheim bot der neue Durchbruch.

Ressort für Öffentlichkeitsarbeit

im Turnverein Hahnenbach

Bericht und Fotos von

Rolf Schwabbacher